

Le Socialiste

42e année - Rs 5.00 - No 10733 - LUNDI 18 DÉCEMBRE 2023 «Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire» - Jaurès

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Culture
Les participants au concours de récitation de poésie hindî récompensés



Page 3

La Caisse de protection des gens de mer fête son 15e anniversaire



Page 3

Shab E-Barat, Ramadan et Aïd el-Fitr 2024 : Le PM préside la première réunion ministérielle du groupe de travail national



Page 3

Japon-Asean : le sommet commémoratif de Tokyo prend fin aujourd'hui



Page 4

Légion d'honneur de Gérard Depardieu: une "procédure disciplinaire" va être engagée



Page 4

PREMIER LEAGUE



Cole Palmer et Nicolas Jackson donnent aux Blues une victoire bien méritée sur les Blades

Page 8



Page 7

A la télé aujourd'hui



06:01 NEW AMSTERDAM
06:45 RED CARPET
07:06 TOP 100 FAMOUS ACTRESSES
08:45 SUPERCOPTER
09:34 LE CHEMIN DU DESTIN
10:01 AMOUR SECRET
10:28 THE GARDENER'S DAUGHTER
10:53 MARIMAR
11:16 LA REINA DEL FLOW

12:00 LE JOURNAL DE LA MI-JOURNÉE
12:26 BARBARITA, LES COULEURS DE L'AMOUR
13:17 FIERCE ANGEL
14:12 SUPERCOPTER
15:01 SAMACHAR
17:32 THE GARDENER'S DAUGHTER
18:01 SAMACHAR
18:34 WAGLE KI DUNIYA
18:58 MERE DAD KI DULHAN
19:31 LE JOURNAL TELEVISE
20:32 WANTED
21:18 SEAL TEAM
22:02 TREADSTONE
23:42 LE JOURNAL TELEVISE



06:00 SPECIAL DIVALI
06:53 YOGA RESTAURATIF
07:06 SOUS LE REGARD DU SEIGNEUR
07:17 TIPA TIPA NU AVANCE
08:31 CLIN D'OEIL
09:38 FÊTE DE LA LUMIERE
10:11 LE CHALLENGE
11:03 LES KLIPS
12:02 NU RASINN
13:12 RODRIG : SA LAVI-LA
14:00 FÊTE DE LA LUMIERE
14:27 ARSIV MBC - FER ROULE
15:12 TIPA TIPA NU AVANCE
16:00 LES KLIPS

16:52 LE CHALLENGE
17:08 MORISIEN KONN OU LA SANTE
18:01 L'EMPIRE DU MENSONGE
19:00 ZOURNAL KREOL
19:20 LE MAGAZINE DE L'EMPLOI ET DES METIERS
19:45 MFDC INTERCOLLEGE SHORT FILM COMPETITION 2023 - 1ST EDITION RODRIGUES

20:00 NOS AINES
20:30 BUSINESS CONNECT
21:02 TOUS EGUAUX
22:13 LIR - EKRIR KREOL MORISIEN
22:39 ITINERER MORIS
23:00 ZOURNAL KREOL
23:22 ENTREPRENEURIAT AU FEMININ



07:00 GADGET GURU GANESHA
07:12 KISNA
07:48 SELFIE WITH BAJRANGI
08:00 PLANET BOLLYWOOD
08:47 TOHAR FARMAISH
09:14 YAADEIN
10:06 BAHUBALI
10:27 BHAAG NA BACHHE KOI
11:30 RADHA KRISHNA - PUNAR MILAN
11:54 KYA SCENE HAI
14:27 POWER OF LISTENING

15:00 SAMACHAR
15:21 KAHO TOH ZARA
15:50 MOHABBAT KI NAREIN
15:59 KUNDALI BHAGYA
17:05 KUNDALI BHAGYA
17:53 ISHQ SUBHAN ALLAH
18:00 SAMACHAR
18:30 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:31 VED KI SHIKSHAYEN
19:02 HINDI SAHITYA
19:30 AYUSH
20:00 CHARCHA
20:30 MAN MANDIR
23:05 JIJAJI CHHAT PAR HAIN
23:46 YEH TERI GALIYAN



06:10 WAGLE KI DUNIYA
07:53 TENALI RAMA
08:05 PATIALA BABES
08:48 SA RE GA MA PA
09:47 GUDDU (ANIMATED SERIES)
10:01 KUNDALI BHAGYA
10:47 UDAARIYAN
11:42 SASURAL SIMAR KA 2
12:51 BADE ACCHE LAGTE HAI 2
13:49 KISMAT KI LAKIRON SE

15:54 WAGLE KI DUNIYA
17:53 SAMACHAR
18:23 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:25 BRAHMASTRA: PART ONE
21:14 TENALI RAMA
21:32 DANCE INDIA DANCE LITTLE MASTERS
22:25 BADE ACCHE LAGTE HAI 2
22:45 BADE ACCHE LAGTE HAI 2
23:06 BADE ACCHE LAGTE HAI 2
23:27 BADE ACCHE LAGTE HAI 2
23:48 BADE ACCHE LAGTE HAI 2



06:24 FAST AND FURIOUS
06:56 SAM LE POMPIER
07:31 SONIC BOOM
07:54 ROBIN DES BOIS
08:13 CAT & KEET
08:44 DENIS ET MOI
08:46 LA PETITE ECOLE D'HELENE
09:31 LES SCHTROUMPFS
09:43 RECIPES FOR KIDS
09:46 CHASSEUR DE MONSTRES
10:29 SAND TALES

10:55 IN GOOD SHAPE
11:21 AFRIMAXX
11:47 HEALTHY LIVING
12:02 FOODLAND: VEGGIE FEASTS
13:00 A WORLD WITHOUT CASH
14:30 KIDS' PLANET
16:19 RAINBOW RANGERS
17:05 SEPT NAINS ET MOI
17:51 WORLD CAPITALS
18:00 PLANET HOME
19:30 ARTS UNVEILED
20:01 LE CHEMIN DU DESTIN
20:30 NEWS
23:37 GERMANY VOLCANIC EIFEL REGION

Le Socialiste

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Directeur-Rédacteur en chef: Vedi Ballah

Administration: 2ème étage, Cubic Court,
30A, rue Mère Barthélemy, Port-Louis
Tel: 214 1584 -- Tel/Fax: 208 8003

E-mail: lapresselibreesocialiste@yahoo.fr

Website: Lesocialiste.info

Facebook: Lesocialiste.info

Smecta, Vogalène, Maxilase... La revue Prescrire publie sa liste des médicaments «plus dangereux qu'utiles»

105 médicaments, dont 88 commercialisés en France, sont cités par la revue médicale Prescrire, avec une balance bénéfices-risques qui demeure «défavorable».

Voltarène, Smecta, Vogalène, Actifed rhume, Toplexil... La Revue médicale Prescrire a publié, comme chaque année depuis douze ans, sa liste de médicaments «plus dangereux qu'utiles». Parmi les médicaments autorisés en France et dans l'Union européenne qui ont été analysés par la revue entre 2010 et 2023, 105 - dont 88 commercialisés en France - ont une balance bénéfices-risques qui demeure «défavorable» dans toutes les situations cliniques dans lesquelles ils sont autorisés. Des médicaments qui sont cependant en vente libre en pharmacie.

Selon Prescrire, «l'efficacité clinique» de ces médicaments «n'est pas démontrée». Pire, ils ont des effets indésirables qui peuvent être graves. La revue recommande ainsi de se tourner vers d'autres options pour les cas où «un traitement médicamenteux» paraît «souhaitable».

Présence de plomb dans le Smecta

Dans les remèdes à éviter, la revue cite ainsi le Diclofénac par voie orale, aussi appelé Voltarène, véritable succès en pharmacie. Le traitement expose, selon Prescrire, «à un surcroît



d'effets indésirables cardiovasculaires (dont infarctus du myocarde, insuffisances cardiaques) et de morts d'origine cardiovasculaire par rapport à d'autres anti-inflammatoires non stéroïdiens aussi efficaces». Autre traitement déconseillé, pourtant régulièrement prescrit en cas de troubles intestinaux: le Smecta. La présence naturelle de plomb dans le médicament est en cause. «Le plomb a des effets toxiques neurologiques, hématologiques, rénaux et cardiovasculaires, et des effets reprotoxiques, dont la plupart augmentent avec la dose d'exposition», écrit Prescrire. Le médicament Vogalène (ou métopimazine), utilisé lors de vomissements ou nausées, est également cité dans la liste des médicaments à éviter en

raison de ses effets secondaires graves (troubles du rythme cardiaque, accidents vasculaires cérébraux et morts subites).

Concernant les traitements contre le rhume, maladie particulièrement présente en hiver, la revue déconseille ainsi les décongestionnants car ils exposent à des troubles cardiovasculaires qui peuvent être «graves voire mortels». Sont ainsi visés des médicaments comme Actifed rhume, Nurofen ou encore Rhinavil. Enfin, les sirops pour la toux ne sont pas en reste. La revue estime ainsi que le Toplexil (ou oxomémazine) ou encore le Maxilase (ou alpha-amylase) sont plus «dangereux qu'utiles». Le Maxilase est en effet jugé «sans efficacité démontrée au-delà de celle d'un placebo».

Le Comité exécutif de l'AMA approuve la liste des interdictions pour 2024

L'Agence mondiale antidopage (AMA) a tenu aujourd'hui sa deuxième réunion de l'année à Shanghai (Chine), généreusement accueillie par l'Administration générale du sport de Chine et soutenue par l'Administration du sport de Shanghai et le Comité d'organisation des 19èmes Jeux asiatiques de Hangzhou. Au cours de cette réunion, les membres du Comité exécutif ont pris un certain nombre de décisions clés – les principales sont résumées ci-dessous – et ont été informés des progrès réalisés par l'AMA dans la mise en œuvre de ses priorités stratégiques et opérationnelles.

À l'issue de la réunion, le président de l'AMA, Witold Bańka, a déclaré : « Je tiens à remercier les membres du Comité exécutif pour cette réunion très productive qui s'est tenue ici à Shanghai. En plus d'approuver la Liste des substances et méthodes interdites pour 2024, qui est un document clé pour les sportifs et la communauté antidopage dans le monde entier, les membres ont délibéré et pris des décisions importantes concernant des questions de conformité au Code mondial antidopage, de science, de gouvernance et plus encore. »

Le directeur général de l'AMA, Olivier Niggli, a déclaré : « En plus de l'ordre du jour de la réunion du Comité exécutif, nous avons eu le plaisir de consacrer une demi-journée à l'engagement des membres dans des dis-

cussions initiales concernant le développement du prochain plan stratégique de l'AMA (2025-2029). Cette session très productive a permis de faire le point sur l'évolution du système antidopage par rapport au plan stratégique actuel de l'AMA (2020-2024) et de stimuler la discussion sur les ambitions de l'AMA pour l'avenir. »

2024 Liste des substances et méthodes interdites

Le Comité exécutif a approuvé la Liste des substances et méthodes interdites pour 2024 (Liste). Mise à jour chaque année, la Liste désigne les substances et méthodes interdites en vertu du Code mondial antidopage (Code). La Liste sera publiée avant le 1er octobre 2023 et entrera en vigueur le 1er janvier 2024.

Il convient de noter en particulier que le narcotique tramadol a été ajouté à la Liste. En septembre 2022, le Comité exécutif a approuvé la recommandation du Groupe consultatif d'experts sur la Liste (LiEAG) d'interdire le tramadol en compétition. Il a alors été décidé que l'ajout du tramadol à la Liste serait effectif à partir du 1er janvier 2024. Le report de la mise en œuvre avait pour but de donner une année supplémentaire pour une large communication et une éducation des sportifs, de leur entourage et du personnel médical afin de mieux comprendre la mise en œuvre pratique de l'interdiction du tramadol en compétition. Ce délai a également donné à la communauté scientifique le temps d'ajuster les détails exacts de la procédure afin de garantir l'équité pour les sportifs. En outre, elle a donné aux autorités sportives le temps de développer des

outils éducatifs pour les sportifs et pour le personnel médical et d'encadrement afin d'aborder l'utilisation sûre du tramadol à des fins cliniques dans le cadre de la lutte contre le dopage.

Respect du code mondial antidopage

Le Comité exécutif a reçu une mise à jour de la part du président du Comité indépendant de révision de la conformité de l'Agence (CRC), qui comprenait 10 recommandations que le Comité exécutif devait examiner et sur lesquelles il devait prendre une décision.

Le Comité exécutif a suivi la recommandation de la CRC de déclarer deux organisations nationales antidopage (ONAD) non conformes au Code mondial antidopage (Code). Dans ces cas, la non-conformité est due à l'absence de mise en œuvre appropriée du Code dans leurs systèmes juridiques. Les ONAD en question sont celles des Bermudes et de l'Afrique du Sud.

Les conséquences et les conditions de réintégration proposées pour ces ONAD peuvent être consultées ici [disponible en anglais seulement].

En vertu de l'article 9.3.1 du Standard international pour la conformité au Code par les signataires (SICCS), ces signataires disposent d'un délai de 21 jours à compter de la date de réception de la mise en demeure de non-conformité pour contester l'affirmation de non-conformité de l'AMA, ainsi que les conséquences et/ou les conditions de réintégration proposées par l'Agence.

Culture

Les participants au concours de récitation de poésie hindi récompensés

L'Union de langue hindi, sous l'égide du ministère des Arts et du Patrimoine culturel, a organisé un concours de récitation de poésie hindi pour la tranche d'âge de 18 à 40 ans, au Secrétariat mondial de l'hindi (WHS) à Phoenix.

Après le concours, une cérémonie de remise des prix a eu lieu en présence du Président par intérim de la République de Maurice, M. Marie Cyril Eddy Boissézon ; le Secrétaire Général du WHS, Dr Madhouree Ramdharee ; le directeur général de l'Institut Mahatma Gandhi, M. Rajcoomar Rampertab et ; le président de l'Union de langue hindi, Dr Oudaye Narain Gangoo, et d'autres personnalités.

Les gagnants du concours ont reçu un bouclier, des livres de poésie et, par ordre de mérite, des prix en espèces comme suit: Premier prix : Rs 5 000 ; Deuxième prix : Rs 4 000 et Troisième prix : Rs 3 000.



Dans son discours, M. Boissezon a insisté sur l'importance de la poésie, soulignant qu'elle agit comme un catalyseur de dialogue et de paix. La poésie, a-t-il souligné, représente nos valeurs com-

munes à travers le monde et peut être utilisée comme un puissant outil pédagogique qui permettra aux élèves d'améliorer leur alphabétisation.

En outre, alors que le concours était axé

sur la poésie hindi, le président par intérim a réitéré l'importance de placer la poésie et la langue hindi au premier plan de l'éducation et de les faire connaître à un public plus large.

Le président par intérim a souligné que la poésie hindi porte le patrimoine culturel de la République de l'Inde et constitue un moyen de transmission des traditions, des histoires et des valeurs du pays de génération en génération dans le monde entier.

À ce propos, il a affirmé qu'il y avait beaucoup de travail à faire dans le domaine de la poésie hindi afin que les générations futures s'intéressent davantage à cet égard. M. Boissezon a donc salué l'initiative de l'Union de langue hindi pour l'organisation de ce concours car il encouragera les jeunes à se connecter à l'exploration de tout ce qu'il y a de beau dans ce monde à travers la poésie.

La Caisse de protection des gens de mer fête son 15e anniversaire

Le 15e anniversaire du Seafarers' Welfare Fund (SWF) a été célébré lors d'un événement spécial organisé au Domaine de Rose Belle, à Rose Belle. Cette cérémonie a coïncidé avec les célébrations de Noël et le déjeuner annuel des marins inscrits au SWF.

Le ministre de l'Économie bleue, des ressources marines, de la pêche et du transport maritime, M. Sudheer Maudhoo, le président du SWF, M. D. Salandy ; et d'autres personnalités étaient présentes pour célébrer cette étape importante.

A cette occasion, le ministre Maudhoo a symboliquement offert à quelques marins locaux un sac à dos, une pochette, un polo et une tasse en céramique (avec le logo SWF et le 15e anniversaire) chacun.

Les invités ont pu profiter de la musique live, d'une animation spéciale, d'activités amusantes, de jeux d'intérieur, ainsi que de nourriture et de boissons. Trois tirages au sort ont également été organisés, dont deux réservés aux marins (les gagnants ont reçu un refroidisseur d'air mobile et une friteuse à air) tandis que le troisième tirage au sort

était réservé aux conjoints des marins, au cours duquel le gagnant a reçu un ustensile de cuisine.

De plus, chaque marin local à la retraite a reçu son cadeau de fin d'année en espèces de Rs 3 000, tandis qu'un chèque-cadeau de Rs 500 a été remis à chaque enfant ou petit-enfant (âgé de 12 ans maximum) d'un marin inscrit qui était invité à assister à l'événement. De plus, les conjoints des marins à la retraite ont reçu un chèque-cadeau d'une valeur de Rs 1 500, les membres de la famille de six marins décédés en 2023 ont reçu un bouclier de la SWF et les gagnants des différents jeux en salle ont reçu des cadeaux.

Le 15e anniversaire du SWF a également été l'occasion de célébrer ses réalisations et de réfléchir au rôle important qu'il joue dans le soutien au bien-être des gens de mer. Ce fut également l'occasion de regarder vers l'avenir et de réfléchir à la manière dont le Fonds peut continuer à répondre aux besoins des gens de mer dans les années à venir.

Il est rappelé que le SWF a été créé en



décembre 2008, par une loi du Parlement, pour promouvoir les besoins sociaux et économiques des gens de mer et de leurs familles à Maurice, indépendamment de

leur nationalité ou de l'État dans lequel se trouve le navire sur lequel ils se trouvent. Employé est enregistré.

Shab E-Barat, Ramadan et Aïd-el-Fitr 2024 :

Le PM préside la première réunion ministérielle du groupe de travail national

La première réunion ministérielle du Groupe de travail national pour les célébrations des fêtes religieuses de Shab-E-Barat, du Ramadan et de l'Aïd-el-Fitr 2024, a été présidée par le Premier ministre, M. Pravind Kumar Jugnauth, à l'hôtel Sir Harilal Vaghjee Memorial Hall, à Port-Louis.

Des ministres, des membres de l'Assemblée nationale, des représentants des autorités locales, des ministères/départements et des associations socioculturelles musulmanes, du Conseil central de l'électricité, de l'Autorité centrale de l'eau, ainsi que d'autres autorités ont également assisté à la réunion.

Dans une déclaration, le Premier ministre a souligné que l'objectif de la réunion est de faire le point sur les progrès des préparatifs en cours au niveau des différents ministères, départements et autorités locales.

Le Premier ministre Jugnauth a souligné que la réunion est organisée bien à l'avance



afin que les autorités puissent avoir suffisamment de temps pour examiner les demandes, les préoccupations et les idées et les mettre en œuvre en conséquence. Il s'est dit satisfait du bon déroulement de la première réunion ministérielle et a indiqué que les préparatifs du Shab-E-Barat, du

Ramadan et de la fête de l'Aïd-el-Fitr ont été dûment examinés.

Outre le Groupe de travail national, des autorités locales et des Groupes de travail régionaux ont été mis en place pour traiter avec plus de réactivité les problèmes

soulevés, apporter des améliorations et examiner les nouveaux projets et propositions des différentes associations socioculturelles, a souligné le Premier ministre.

M. Jugnauth a en outre souligné qu'une structure officielle du Groupe de travail national pour les fêtes religieuses sera formalisée par la publication d'un avis général au Journal officiel afin de garantir que les fêtes religieuses célébrées au niveau national se déroulent dans les meilleures conditions possibles. La structure aidera à prendre des décisions plus éclairées, à aborder les questions soulevées par les associations socioculturelles et à les traiter de la manière la plus efficace et la plus opportune, a-t-il souligné.

Shab E-Barat sera célébré le 25 février 2024. C'est un jour férié observé la 14e nuit de Sha'aban, le huitième mois du calendrier islamique. Quant au Ramadan, mois sacré du jeûne, il devrait commencer le 10 mars 2024 en fonction de la visibilité de la lune et de la fête de l'Aïd-el-Fitr (la fête de la rupture du jeûne), qui sera célébrée le 10 avril 2024.

Japon-Asean : le sommet commémoratif de Tokyo prend fin aujourd'hui

Le Japon a accueilli le sommet commémoratif à Tokyo de samedi au lundi 18 décembre ASEAN-Japon, à l'occasion du 50e anniversaire des relations amicales et coopératives entre ce pays d'Asie de l'Est et l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est. Le Premier ministre japonais Fumio Kishida a déclaré mercredi dernier que le Japon et les dix pays de l'ASEAN entendaient élargir et approfondir davantage leurs liens à un moment où "l'ordre international libre et ouvert, fondé sur l'État de droit, est sérieusement menacé".

Kishida a souligné que les défis dans l'Indo-Pacifique comprennent « les tentatives de modifier unilatéralement le statu quo par la force » dans les mers de



Chine orientale et méridionale, et « les activités nucléaires et balistiques croissantes de la Corée du Nord ». Le Premier ministre a déclaré que l'ASEAN est « essentielle à

la réalisation de la vision japonaise d'un Indo-Pacifique libre et ouvert », et a ajouté que la prospérité économique des 10 membres de l'ASEAN « ne peut être atteinte que si la paix et la stabilité de la région sont protégées ».

Liu Pengyu, porte-parole de l'ambassade de Chine à Washington, a déclaré hier à "Voice of America" que "la Chine est heureuse de voir les pays et organisations régionales concernés développer des relations amicales et coopératives". Le porte-parole a poursuivi : « Nous espérons toutefois que ces relations ne cibleront pas des tiers et qu'elles contribueront à la paix, à la stabilité et à la prospérité régionales. »

Même si la Chine ne participe pas au sommet de Tokyo, les analystes estiment qu'il est probable que Pékin et son comportement dans la région figureront en bonne place à l'ordre du jour des négociations.

Légion d'honneur de Gérard Depardieu : une "procédure disciplinaire" va être engagée

Après Harvey Weinstein, Gérard Depardieu ? Une "procédure disciplinaire" va être engagée par la Grande Chancellerie de la Légion d'honneur à l'encontre de l'acteur français, visé par deux plaintes pour viol et agression sexuelle, a annoncé la ministre de la Culture vendredi.

"Une Légion d'honneur, cela distingue un homme, un artiste, une attitude, des valeurs. Il se trouve que j'ai échangé avec le Grand Chancelier de la Légion d'honneur, le général Lecointre : un conseil de l'ordre de la Légion d'honneur va se réunir et va engager une procédure disciplinaire pour décider si cette Légion d'honneur doit être suspendue ou pas, retirée complètement ou pas. Ce sera à eux de décider", a déclaré Rima Abdul Malak sur France 5, dans l'émission "C à vous".

Gérard Depardieu avait reçu la Légion d'honneur des mains du président Jacques Chirac en 1996.

Crée par l'empereur Napoléon Ier au début du XIXe siècle, cette distinction récompense les civils et les militaires pour leurs actes et les services rendus à la France. De nombreux artistes se la voient décerner.

Le code de la Légion d'honneur prévoit pour les Français qu'un "comportement contraire à l'honneur" peut conduire à un blâme, une suspension ou une exclusion de l'ordre.

Pour les étrangers, une seule mesure est prévue, celle du "retrait". Elle fait alors l'objet d'un décret signé du président de la République, Grand maître de l'ordre.

En 2017, Emmanuel Macron avait par exemple engagé cette démarche de déchéance contre Harvey Weinstein, accusé d'agressions sexuelles et de viol. Le producteur américain avait été fait chevalier de la Légion d'honneur par Nicolas Sarkozy en mars 2012.

Refus de la "cancel culture"

"Évidemment, Gérard Depardieu pourra apporter des éléments en contradictoire" durant cette procédure "mais je comprends qu'elle puisse être faite. C'est important d'ouvrir cette question", a souligné Rima Abdul Malak, qui se refuse toutefois à toute forme de "cancel culture" à l'encontre des œuvres cinématographiques où apparaissent l'acteur français, âgé de 74 ans.

"Je pense qu'il faut continuer à voir les films dans lesquels Gérard Depardieu a joué, on ne va pas arrêter de regarder ses films. En revanche, je ne crois pas qu'aujourd'hui qui que ce soit ait envie de faire une soirée hommage ou célébration à Gérard Depardieu. On ne va pas supprimer ses films de notre patrimoine, pas du tout !", a encore indiqué Mme Abdul Malak.

En déplacement à Moissac (Tarn-et-Garonne) avec le porte-parole du gouvernement Olivier Véran plus tôt dans la journée, la ministre avait déclaré que les propos et



l'attitude de l'acteur lors d'un voyage en Corée du Nord en 2018 font "honte à la France".

Dans ces images dévoilées par un reportage de "Complément d'enquête" diffusé sur France 2 début décembre, le monstre sacré du cinéma français multiplie les propos misogynes et insultants en s'adressant à des femmes, n'épargnant pas une fillette de ses propos obscènes.

"Dans ce reportage, son attitude se veut sur le ton de la blague, de la provocation, mais (elle) est en fait assez irrespectueuse,

indigne et fait honte à la France", avait-elle ajouté, "dégoûtante".

Gérard Depardieu est mis en examen depuis 2020 pour viols, à la suite d'une plainte d'une comédienne, Charlotte Arnould.

Concomitamment à la diffusion de "Complément d'enquête", une deuxième plainte pour agression sexuelle a été déposée par la comédienne Hélène Darras, pour des faits a priori prescrits, remontant à 2007 sur un tournage.

L'acteur nie ces accusations.

Lufthansa reprend ses vols vers Tel Aviv en janvier

La compagnie aérienne Lufthansa reprendra ses vols vers Tel-Aviv à partir du 8 janvier, a annoncé vendredi la compagnie, après avoir annulé son service vers Israël le 9 octobre, en raison de l'escalade de la guerre avec le Hamas.

La compagnie aérienne allemande sera ainsi l'un des premiers transporteurs internationaux à reprendre ses vols vers Israël.

Bien que le pays n'ait pas fermé son espace aérien aux vols civils après l'attaque du Hamas le 7 octobre, de nombreuses compagnies aériennes internationales ont cessé de desservir l'aéroport Ben Gurion de Tel Aviv et le Liban peu après le début du conflit.

Les vols vers Beyrouth, qui avaient également été suspendus, ont été repris vendredi par Lufthansa, Swiss Airlines et Eurowings, a ajouté la compagnie aérienne dans un communiqué.

Les vols à destination d'Israël pourront être réservés à partir du lundi 18 décembre, a indiqué Lufthansa.

Air France-KLM, British Airways (IAG), Ryanair et EasyJet n'ont pas immédiatement répondu à une demande de commentaire de Reuters pour savoir s'ils allaient également reprendre leurs vols vers Israël. (Reportage de Paolo Laudani et Joanna Plucinska ; Rédaction de Sarah Marsh et Jan Harvey)





Loi immigration : Macron appelle à «un compromis intelligent»

Le président a fustigé vendredi le «jeu d'obstruction et de refus de dialogue» de LR et du PS.

C'est la première prise de parole publique d'Emmanuel Macron depuis le vote par l'Assemblée nationale d'une motion de rejet du projet de loi immigration. «Je suis favorable à ce qu'un compromis intelligent soit trouvé au service de l'intérêt général et du pays, et qu'il nous permette d'avoir un texte qui améliore notre fonctionnement commun et permet de protéger les Français», a

déclaré vendredi le président de la République à Bruxelles, où se tenait un Conseil européen.

Emmanuel Macron a fustigé l'attitude des Républicains et du Parti socialiste, «deux forces historiques de gouvernement», «historiques parce qu'elles ont décidé de ne plus l'être», a-t-il asséné. «Ça a été un jeu d'obstruction et de refus de dialogue que les Français ne peuvent pas comprendre», a-t-il ajouté.

«J'en tirerai les conséquences»

«Il faut laisser le travail se faire», a

poursuivi le Président à propos des tractations en cours pour trouver un compromis lors de la commission mixte paritaire (CMP) prévue lundi entre députés et sénateurs. «J'en tirerai les conséquences», a-t-il prévenu.

Emmanuel Macron a aussi exclu un recours à l'article 49.3 sur ce projet de loi. «Ce ne serait pas sérieux de traiter un texte sensible au 49.3 alors que les oppositions ont tout fait pour qu'il n'y ait pas de débat», a-t-il soutenu.

Sondage : 80% des français estiment qu'il ne faut pas accueillir plus de migrants en France

Alors que le projet de loi immigration, qui devait encadrer l'arrivée de nouveaux étrangers sur le territoire national, vient d'être rejeté par les députés, un sondage de l'Institut CSA pour CNEWS met en avant le fait que 80% des Français estiment qu'il ne faut pas accueillir plus de migrants en France.

Un refus franc et massif. Selon un sondage mené par l'Institut CSA pour CNEWS et publié ce mardi, les Français sont très majoritairement opposés (80%) à l'arrivée de nouveaux migrants sur le territoire national. Ainsi, à la question, «faut-il accueillir plus de migrants en France», seuls 19% ont répondu positivement (1% ne se sont pas prononcés).

Le projet de loi immigration porté par le gouvernement et qui a fait l'objet d'une motion de rejet préalable ce lundi devait permettre l'encadrement de ces nouveaux flux sur le territoire français.

Dans le détail de ce sondage, les jeunes sont plus enclins (31%) à l'accueil de nouveaux migrants en France mais sont tout de même majoritairement opposés à cette idée



(68%). Les 50-64 ans sont de leur côté 88% à estimer qu'il ne faut pas accueillir plus de migrants en France, soit 5 points de plus que les 65 ans et plus (83%).

Les CSP- et les inactifs sont sur la même longueur d'onde puisqu'ils s'opposent tous deux à 82% à l'accueil de plus de migrants en France. C'est légèrement

plus que pour les CSP+ (76%).

La Gauche divisée sur la question des migrants

Sur le volet politique, la question de l'accueil de plus de migrants en France divise la gauche et plus particulièrement les sondés proches de la NUPES. Si les insoumis de Jean-Luc Mélenchon (55%) et

les Écologistes de Marine Tondelier (52%) sont majoritairement en faveur de l'accueil, les socialistes d'Olivier Faure se désolidarisent et ne sont que 27% à ne pas s'opposer à l'accueil de nouveaux migrants sur le sol français.

Les sondés plus proches de la droite de l'échiquier politique sont quant à eux extrêmement opposés (95%) à l'accueil de plus de migrants en France. Dans le détail des partis, les sympathisants de Marine Le Pen s'y opposent à 98% et jusqu'à 100% pour ceux du parti d'Eric Zemmour, Reconquête.

Ce sont les personnes les plus proches des partis centristes et particulièrement celui de la majorité présidentielle, Renaissance, qui s'approchent le plus de la moyenne nationale sur ce genre de question sociétale. Ainsi, ils sont 81% à estimer qu'il ne faut pas accueillir plus de migrants en France.

* Sondage réalisé par questionnaire auto-administré en ligne, du 11 au 12 décembre, auprès d'un échantillon représentatif de 1.012 personnes âgées de 18 ans et plus, selon la méthode des quotas.

Alex Batty, jeune Britannique retrouvé en France six ans après sa disparition, sera rapatrié au Royaume-Uni ce week-end

Après six ans de vie nomade dans une communauté « spirituelle » depuis sa disparition en 2017, l'adolescent aurait décidé de s'échapper en direction de Toulouse quand sa mère lui a annoncé son intention de rallier la Finlande. Il a été retrouvé par un livreur en Haute-Garonne.

Alex Batty avait disparu en 2017, à l'âge de 11 ans. Ce jeune Britannique, qui a aujourd'hui 17 ans, a été retrouvé cette semaine près de Toulouse. Il sera rapatrié ce week-end au Royaume-Uni et sa grand-mère maternelle en aura la garde, a annoncé vendredi 15 décembre l'adjoint au procureur de la République de Toulouse. Il quittera la France en partant de Toulouse ou Bordeaux, où se trouve le consulat britannique, a détaillé, lors d'une conférence de presse, le magistrat Antoine Leroy.

Deux gendarmes ayant recueilli les premières déclarations de l'adolescent étaient présents à la conférence de presse. M. Leroy a décrit le « périple » d'Alex Batty, de sa mère, Melanie Batty, et de son grand-père David Batty, passés par l'Espagne puis le Maroc, avant de rejoindre les Pyrénées françaises où, selon les enquêteurs, ils auraient séjourné dans les Pyrénées-Orientales, l'Aude et l'Ariège. Une vie nomade dans une communauté « spirituelle ». Pendant six ans, dont deux en France, il a vécu une vie « nomade » au sein d'une communauté « spirituelle », ne restant jamais plus de quelques mois au même endroit, a décrit le procureur adjoint.

Si le jeune homme n'a évoqué devant les enquêteurs aucune violence physique au cours des six ans qu'a duré



son enlèvement, il a en revanche « indiqué avoir subi des agressions sexuelles quand il était petit », à l'âge de « 5 ou 6 ans (...) au sein de sa famille, sans en dire plus », a noté M. Leroy. Alex Batty, décrit par le procureur adjoint comme étant d'une « intelligence vive, très calme », aurait décidé de s'échapper après que sa mère lui a annoncé son intention de rallier la Finlande, où elle se trouve « probablement désormais », sans le grand-père, qui serait mort il y a six mois.

L'adolescent, qui ne parle qu'anglais, a marché pendant quatre nuits, en direction de Toulouse, avant d'être découvert à 3 heures du matin mercredi, selon le magistrat, par un jeune livreur qui l'a amené à la gendarmerie de Saint-Félix-Lauragais, d'où il a été confié à la brigade des recherches à Villefranche-de-Lauragais.



Reconstituer son parcoursSi la seule enquête judiciaire ouverte dans cette affaire est aux mains de la justice britannique, la justice française va désormais « essayer de reconstituer le parcours de ce jeune en France », a conclu l'adjoint du procureur. Actuellement, le jeune homme « est à l'abri, les services sociaux l'ont pris en charge », avait précisé le procureur de Toulouse plus tôt dans la journée, sans donner le lieu exact où il se trouvait.

« On est en contact, bien entendu, avec la police britannique (...). On est en lien étroit avec eux pour organiser ce rapatriement », a-t-il poursuivi, précisant : « La reconnaissance est bien établie, il n'y a pas de souci. » « Je suis très heureuse », a déclaré Susan Caruana, la grand-mère de l'adolescent, au journal britannique The Sun, jeudi. « Je lui ai parlé cet après-midi et il n'y a aucun doute que c'est lui.

Quand il était avec nous, je parlais à un enfant, maintenant je parle à un homme », a-t-elle par ailleurs affirmé au Times. « C'est tellement inouï de ne pas savoir si quelqu'un est mort ou vivant », a encore dit Mme Caruana au quotidien britannique.

En Afrique du Sud, le bourbier des visas plombe l'économie

Cadres étrangers, ingénieurs, ils sont des dizaines de milliers à attendre parfois depuis plus d'un an leur visa de travail pour l'Afrique du Sud, une administration au ralenti obligeant certaines entreprises à renoncer à leurs projets dans la première puissance industrielle du continent.

Le gouvernement reconnaît que le pays, rongé par un chômage endémique et une grave crise de l'électricité, connaît une pénurie de travailleurs qualifiés. Et si le problème des délais administratifs à rallonge existe dans d'autres pays, l'Afrique du Sud a cruellement besoin de main d'œuvre et de compétences pour relancer une économie morose, selon les experts.

"Nous avons plusieurs cas de personnes qui attendent depuis plus d'un an", souligne Pamina Bohrer, à la Chambre de commerce italo-sud-africaine.

"Le retard accumulé est stupéfiant", fulmine Busisiwe Mavuso, directeur de Business Leadership South Africa qui regroupe des dizaines d'entreprises internationales, dont BP, Nestlé et Unilever.

"Le fait que les entreprises ne puissent pas pourvoir les postes signifie qu'elles ne peuvent pas investir et se développer", poursuit-il dans une note publiée le mois dernier.

Certaines en viennent à suspendre ou même abandonner leurs projets dans le pays.

Le ministre de l'Intérieur, Aaron Motsoaledi, a expliqué en septembre devant une commission parlementaire qu'en raison d'un manque criant de personnel administratif, 74.000 demandes de visas



sont en attente de traitement. Joint par l'AFP, le ministère n'a pas répondu à une demande de commentaire.

Sans surprise, le phénomène s'est aggravé depuis la pandémie de coronavirus: en 2021, seuls 3.047 visas délivrés sur la base de compétences recherchées, telles que la maîtrise d'une langue étrangère, ont été délivrés, soit une baisse de 45 % par rapport à 2019, selon les chiffres officiels.

Environ deux tiers des demandes ont été rejetées. Radio des poumons, casiers judiciaires de tous les pays où l'on a résidé ou encore relevés de compte bancaire sur plusieurs mois, la liste des pièces à fournir est longue comme le bras.

Incohérences

Les entreprises internationales se plaignent aussi de l'incohérence du processus. Certaines demandes sont traitées en quelques semaines, d'autres traînent des mois. Dans certains cas, les demandeurs obtiennent un permis mais pas leur conjoint ni leurs enfants.

Des dossiers sont refusés pour des raisons jugées futilles, comme l'absence d'un numéro de téléphone sur un document. L'obtention d'un visa de travail peut prendre 48 semaines ou plus. Quatre fois plus qu'au Nigeria ou au Kenya.

Dans une enquête de la chambre de commerce de l'Union européenne en Afrique du Sud l'an dernier, un entrepreneur

anonyme affirme que le bourbier des visas l'a poussé à choisir plutôt le Ghana pour installer ses bureaux sur le continent.

"Mon entreprise aimerait poursuivre son expansion en Afrique du Sud (...) mais l'incertitude concernant les visas a mis un frein à cette expansion", a-t-il écrit.

Selon un rapport gouvernemental l'an dernier, chaque arrivée d'un nouvel employé qualifié génère des emplois dans le pays. Une augmentation de 1 % de cette immigration pourrait accroître le PIB de 1,2 %, alors que les prévisions de croissance de la banque centrale du pays ne sont qu'à 0,8 % cette année.

Le rapport recommande des réformes comprenant des visas spécifiques pour les travailleurs à distance et les start-ups et un système d'employeur de confiance pour faciliter l'embauche.

Les changements adoptés doivent être bientôt rendus publics. Mais à l'approche des élections de 2024, il pourrait y avoir des hésitations, selon les observateurs: de nombreux Sud-Africains accusent les immigrés, en particulier des pays de la région, d'être responsables du chômage et d'une criminalité en constante hausse.

Selon Jakkie Cilliers, de l'Institute for Security Studies (ISS) à Pretoria, l'approche sécuritaire du gouvernement en matière d'immigration sape les efforts pour attirer les investissements.

"Nous avons un ministère de l'Intérieur et un ministère du Travail qui s'efforcent activement d'empêcher les étrangers de venir en Afrique du Sud", estime-t-il.

Les fortes pluies font remonter le niveau des nappes phréatiques



Selon les experts, seuls le Languedoc et le Roussillon ne sont pas concernés par ces améliorations notables.

Le temps pluvieux fait aussi des heureux. L'alimentation en eau des nappes phréatiques de France métropolitaine s'est améliorée de manière « notable » à la suite des précipitations qui ont touché la France entre les mois d'octobre et de novembre.

Le Bureau de recherches géologiques et minières (BRGM) indique que 41 % des nappes étaient encore sous les normales au 1^{er} décembre, contre 65 % un mois plus tôt.

Près de la moitié (48 %) sont même repassées au-dessus des normales de saison, alors qu'elles n'étaient que 14 % au 1^{er} novembre. « Seules les nappes du Languedoc et du Roussillon conservent des niveaux plus bas qu'en 2022 », note le Bureau de recherches géologiques et minières (BRGM).

Malgré tout, la situation reste très contrastée à l'issue du mois de novembre, selon le niveau des pluies tombées mais aussi de la nature des nappes (réactives ou inertielles).

« Les niveaux sont très favorables sur les nappes réactives des deux-tiers nord », où les niveaux sont même «

très hauts », et du sud-ouest, « mais restent sous les normales pour les nappes de la Corse, du pourtour méditerranéen, de la plaine de la Limagne, du couloir Rhône-Saône, du sud de l'Alsace et du Bassin parisien », note le BRGM.

L'amélioration globale est due aux très fortes précipitations de novembre, à l'origine d'inondations et de nombreux dégâts, notamment dans les Hauts-de-France, mais qui ont aussi permis de recharger un certain nombre de nappes.

Un record de 1988 battu

Le 18 novembre, Météo-France avait annoncé qu'entre la mi-octobre et la mi-novembre des cumuls de précipitations sans précédent avaient été enregistrés en métropole, causés par un « rail des dépressions » sur l'Atlantique.

Sur trente jours, le pays a été arrosé par un cumul moyen de 237,3 mm de pluies. Le précédent record était de 187,1 mm entre le 13 janvier et le 11 février 1988. Seuls le pourtour méditerranéen et le nord-est de la Corse avaient été épargnés.

Des craintes pour le printemps 2024

Résultat : 78 % des nappes métropolitaines sont en

hausse au 1^{er} décembre, contre 12 % en octobre, et la recharge, qui permet aux réservoirs d'eau souterrains de reconstituer leurs stocks durant l'automne et l'hiver, quand la végétation est en dormance, s'est généralisée.

Cette dernière, qui d'habitude démarre en septembre-octobre, a cette année été retardée du fait de pluies déficitaires et d'une végétation restée active en raison des températures élevées en début d'automne.

Pour l'an prochain, le BRGM reste prudent. Si, pour certaines nappes, un scénario optimiste peut se profiler si les pluies continuent de tomber, pour d'autres, inertielles (Artois, bassin parisien, couloir Rhône-Saône) ou très dégradées (Roussillon), la reconstitution des réserves en eau apparaît « difficilement envisageable d'ici le printemps 2024 », indique le BRGM.

NOTICE UNDER SECTION 311 (2) OF THE COMPANIES ACT 2001

Notice is hereby given that Fusionasia Marketing Ltd, a domestic company, having its registered office at No. 10 Clos de La Foret, Charmose Darutty is to be removed from Register of Companies under Section (309) (1)(d) of the Companies Act 2001.

The Company has discharged all its liabilities.

Any objection to the removal under section 313 of the Companies Act 2001 shall be made to the Registrar of Companies by not later than 28 days from the date of the notice.

Dated this 14 December 2023

Mrs G. A. Hardy
Director

NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that I PHOENIX BEVERAGES LIMITED Will apply to the Municipal Vacoas/Phoenix for a Building and Land Use Permit for a PROPOSED EXTENSION TO EXISTING WAREHOUSE AND CONSTRUCTION OF UNLOADING AREA at PONT FER, PHOENIX.

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named Council within 15 days as from the date of this publication.

Date: 18/12/2023

Tom Lockyer victime d'un arrêt cardiaque, le match Bournemouth – Luton (premier league) définitivement arrêté

La rencontre entre Bournemouth et Luton a été définitivement suspendue après le malaise du capitaine des Hatters, Tom Lockyer. Le défenseur de 29 ans a été victime d'un arrêt cardiaque selon le communiqué du club de Luton. Il était conscient lors de son évacuation et a été transporté à l'hôpital. Lockyer, 29 ans, avait subi une opération du cœur après un malaise en mai dernier.

Tom Lockyer a été victime d'un malaise lors du match entre Bournemouth et Luton samedi, dans le cadre de la 17e journée de Premier League. Le capitaine de Luton s'est écroulé sur le terrain, aux abords du rond central, à la 65e minute de jeu alors que les deux équipes étaient à égalité (1-1). Les joueurs ont quitté la pelouse et le défenseur des Hatters a reçu des soins avant d'être évacué sur civière. D'abord arrêtée, la rencontre a finalement été suspendue de manière définitive.

Le club de Luton a précisé que le joueur avait subi un arrêt cardiaque avant de donner des nouvelles rassurantes. "Notre équipe médicale a confirmé que Tom Lockyer a subi un arrêt cardiaque sur le terrain, mais qu'il était réactif au moment où il a été évacué sur la civière, peut-on lire sur le communiqué des Hatters. Il a reçu d'autres soins à l'intérieur du stade, pour lesquels nous remercions une fois de plus les équipes médicales des deux camps. Tom a été transféré à l'hôpital, où nous pouvons rassurer les supporters en leur disant que son état est stable et qu'il subit actuellement des examens complémentaires avec sa famille à son chevet."

Lockyer avait subi une opération du cœur

"Le match entre l'AFC Bournemouth et le Luton Town FC a été interrompu en raison d'un incident médical concernant un joueur, a de son côté informé la Premier League de son côté. Nos pensées vont à



Tom Lockyer et à tous les joueurs impliqués dans le match d'aujourd'hui".

Lockyer, 29 ans, avait déjà été victime d'un malaise en mai dernier, lors de la victoire de Luton face à Coventry en finale des

play-offs pour la promotion en Premier League. Il avait subi une opération du cœur à la suite de ce malaise. Lockyer avait ensuite été autorisé à reprendre le football au mois de juin.



Tottenham Hotspur a remporté sa deuxième victoire consécutive vendredi soir en battant Nottingham Forest 2-0 au Forest Ground. Richarlison a marqué le premier avant que l'ailier Dejan Kulusevski n'en ajoute un autre. Les Spurs restent cinquièmes avec cette victoire, mais ils sont désormais à égalité avec Manchester City, quatrième. Pour Forest, ils sont 16e du tableau, toujours cinq points au-dessus de la zone de largage avec Luton Town 18e.

Tottenham Hotspur, composé de dix joueurs, a poursuivi son rebond après un mois de novembre cauchemardesque avec une victoire acharnée 2-0 contre Nottingham Forest au City Ground.

Les Spurs ont ouvert le score grâce à Richarlison juste

avant la mi-temps alors qu'il s'élevait haut pour rencontrer un superbe centre de l'exceptionnel Dejan Kulusevski. Et c'est Kulusevski lui-même qui a porté le score à 2-0 à la 65e minute, en s'accrochant à un dégagement précipité du gardien de but et en terminant sa course avec une finition fouettée au premier poteau.

Tottenham, qui avait perdu Brennan Johnson à la suite d'une blessure à la tête, a subi un revers de suspension lorsque Destiny Udogie a reçu un carton jaune, l'excluant de son prochain match à domicile contre Everton. Et la saison des Spurs s'est poursuivie lorsqu'un carton jaune pour un plaquage haut d'Yves Bissouma a été transformé en rouge après un examen VAR, laissant le milieu de terrain titulaire prêt à rater tout le programme de Noël de son club.

Forest a poussé fort dans un match loin d'être unilatéral, voyant un but d'Anthony Elanga exclu pour hors-jeu et une autre occasion en or pour Harry Toffolo superbement sauvé à bout portant, mais l'attente de Steve Cooper pour une victoire en Premier League s'étend sur six matchs.

Le problème de discipline de Tottenham

Le style de jeu des Spurs produit des spectacles étonnantes, avec des matchs de bout en bout offrant de nombreux divertissements, même pour les neutres.

Mais l'impact est que les joueurs défensifs sont soumis à une pression énorme, ce qui a donné lieu à un grand nombre de suspensions et de cartons rouges jusqu'à présent cette saison.

Bissouma a déjà purgé une interdiction de carton rouge, et est maintenant prêt à en subir une autre après avoir

déployé de gros efforts pour tenter de récupérer un ballon perdu depuis son milieu défensif. Udogie s'est retrouvé avec beaucoup de travail à faire à une occasion pour retracer et nettoyer une pause dans Forest, toute faute étant toujours susceptible d'entraîner un avertissement, comme ce fut le cas, ce qui lui a valu également une interdiction d'un match.

Les Spurs doivent trouver un moyen de limiter leur nombre de cartes, en particulier avec un grand nombre de joueurs également portés disparus en raison d'une blessure. Mais la situation ne devrait pas s'améliorer de si tôt, Cristian Romero étant à un jaune de sa propre suspension d'un match.

Dejan Kulusevski

La star suédoise de Tottenham a été superbe ce soir-là, se créant des occasions en tant que numéro dix, puis jouant un rôle de premier plan dans les deux buts après s'être déplacée vers la droite pour combler le vide laissé par le départ de Brennan Johnson pour blessure.

Son centre pour le premier match de Richarlison était de pure qualité, coupant sur sa gauche comme il le fait si souvent, et fouettant un centre qui implorait une finition, que le Brésilien a livré.

Et il a puni cliniquement un dégagement lâche pour son propre but, se précipitant vers le but, trouvant de l'espace avec une flèchette de mouvement puis terminant avec une grande puissance.

Avec Kulusevski dans ce genre de forme, les Spurs ne ressentent pas tellement l'absence de James Maddison, ce qui est un énorme compliment.

Burnley 0-2 Everton :

Amadou Onana et Michael Keane donnent trois point à Sean Dyche

Everton a remporté quatre victoires sur quatre alors que sa remarquable amélioration de la forme se poursuivait à Burnley en difficulté. Amadou Onana et Michael Keane ont marqué des buts en première mi-temps pour donner aux Toffees une avance en première mi-temps qu'ils ne abandonneraient pas. Ce fut un retour gagnant à Turf Moor pour l'ancien patron des Clarets Sean Dyche, désormais à la tête d'Everton.

Everton a remporté sa quatrième victoire consécutive en Premier League avec une confortable victoire 2-0 contre Burnley à Turf Moor.

L'équipe locale a subi sa 13e défaite de

la saison en Premier League, après une démonstration docile au cours de laquelle elle n'a forcé qu'un seul arrêt significatif de Jordan Pickford.

Everton a gardé les hôtes à bout de bras tout au long, avec trois arrières de fortune composés de Michael Keane, James Tarkowski et Ben Godfrey, assurant leur quatrième cage inviolée en autant de matchs.

Deux buts en l'espace de six minutes en première mi-temps ont mis Everton sur la voie de la victoire. Amadou Onana a frappé une tête à bout portant sur un corner de Dwight McNeil, avant que Michael Keane ne convertisse un rebond après que son tir initial ait été sauvé par James Trafford.

Everton passe au 16e rang du classement, tandis que Burnley reste dans la zone

de relégation et à six points de la sécurité.

Où pourrait se dérouler la saison d'Everton à partir d'ici ? Cela fait quelques mois. Le 16 novembre, Everton s'est vu retirer dix points par la Premier League pour violation de ses règles financières ; cela a plongé le club dans la zone de relégation, ne restant en bas du classement que grâce à la différence de buts.

Nous sommes maintenant le 16 décembre et Sean Dyche a rallié son équipe pour en remporter quatre sur le spin et sortir des trois derniers. Le sentiment d'injustice est un outil puissant ; La question de savoir si Everton aurait produit cette course sans la déduction de points est un point discutable, car l'astérisque reste à côté de leur total jusqu'à ce que nous entendions le contraire.

Et si nous le faisons, que se passera-t-il alors ? Everton est sur une bonne trajectoire en ce moment, et sans la déduction, il serait aux côtés de Brighton et à seulement un point de Manchester United. La manière dont se déroule la déduction de points est une histoire qui attend d'être racontée, mais Everton semble suffisamment résilient pour éviter un troisième combat de relégation consécutif avec ou sans.

Michael Keane (Everton)

Le fondement de la bonne course récente d'Everton est une défense étanche, et la figure centrale ce soir était Keane. Il a rassemblé son équipe de manière experte à partir du milieu d'un trio de fortune et a ajouté à son travail défensif impeccable avec des passes adroites et le deuxième but du match.

Chelsea 2-0 Sheffield United :

Cole Palmer et Nicolas Jackson donnent aux Blues une victoire bien méritée sur les Blades

Les buts de Cole Palmer et Nicolas Jackson ont allégé la pression sur le patron de Chelsea, Mauricio Pochettino, alors que les Blues remportaient une précieuse victoire 2-0 contre Sheffield United à Stamford Bridge. La première mi-temps a vu les Blades frustrer leurs adversaires, mais les 45 secondes ont finalement vu Chelsea briser la détermination de ses adversaires de mettre fin à une récente série de défaites et de se hisser au 10e rang de la Premier League.

Cole Palmer en a marqué un et en a préparé un autre alors que Chelsea a remporté une deuxième victoire consécutive à domicile, battant le club inférieur de Sheffield United.

Dans une première mi-temps très médiocre, les Blades étaient très à l'aise pour tenir les Blues à distance, mais Palmer a pris le match par la peau du cou après la pause.

Neuf minutes après le début de la seconde mi-temps, il a placé Raheem Sterling sur la droite, puis s'est précipité dans la surface pour convertir à bout portant pour le premier match.

Sept minutes plus tard, alors que la plupart des joueurs dans la surface avaient arrêté de jouer, Palmer a profité d'une erreur de Wes Foderingham pour permettre



à Nicholas Jackson de marquer le deuxième but.

L'avance aurait dû être prolongée lorsqu'Armando Broja a détourné le ballon de la cible à deux mètres après un travail plus élégant de l'ancien attaquant de Manchester City.

Cette victoire place les Blues au 10e rang du classement, tandis que les Blades restent bloqués au bas du classement.

Palmer sauve à seul la saison de Chelsea

Imaginez un monde dans lequel Pep

Guardiola aurait pu convaincre, persuader ou promettre suffisamment à Cole Palmer pour rester au stade Etihad en août. C'est impensable pour Chelsea.

La première mi-temps a été le genre de performance d'entraîneur qui peut, tout à fait naturellement, entraîner le limogeage d'un manager. À quoi Mauricio Pochettino s'attendait-il en jouant contre l'équipe en bas de la Premier League avec quatre défenseurs centraux ?

Et, semble-t-il, ils n'avaient guère de licence pour aller de l'avant. Cela a permis

aux Blades de presser les Blues vers l'avant de l'espace en première mi-temps.

Une fois de plus cette saison, c'est Palmer qui a pris l'initiative d'entraîner Chelsea dans un match, en réussissant à récupérer le ballon dans l'espace après la pause - en toute honnêteté, Pochettino l'a déplacé du centre vers la droite, en échangeant avec Sterling - et c'était le différence pour les deux buts.

Aux côtés de Conor Gallagher, il a été une lumière brillante pour les Bleus et espère des jours meilleurs dans les années à venir, quel que soit celui qui sera alors à la barre.

Cole Palmer (Chelsea)

Il connaîtra de meilleurs matchs, mais il faut un joueur spécial pour faire la différence lorsque l'ambiance dans le stade est sombre et qu'il y a peu de confiance au sein de l'équipe. Il voulait faire la différence et a immédiatement rendu les choses difficiles pour les Blades après la pause en courant vers leurs défenseurs.

Il aurait dû obtenir une autre passe décisive car Armando Broja a réussi à rater un but ouvert qu'il a créé et n'était pas loin d'un coup effronté sur coup franc. C'est un talent particulier, il s'est efforcé de le montrer en jouant régulièrement et même dans la morosité de l'ouest de Londres, il éblouit.

Manchester City 2-2 Crystal Palace :

La pénalité de Michael Olise donne un point aux Eagles

Manchester City a été remonté de 2-0 de manière dramatique pour faire match nul à domicile contre Crystal Palace. Les champions en titre de Premier League ont pris le contrôle grâce à une frappe de Jack Grealish en première mi-temps et au premier but de Rico Lewis en Premier League après la pause. Cependant, Jean-Philippe Mateta en a retiré un point pour les visiteurs, avant que Michael Olise ne marque une pénalité de temps d'arrêt pour gagner un point à Palace.

Michael Olise a converti un penalty en profondeur dans le temps additionnel alors qu'un Crystal Palace tenace ripostait de 2-0 contre les champions de Premier League, Manchester City, pour arracher un match nul spectaculaire 2-2 au stade Etihad.

Jack Grealish avait marqué son troisième but en trois matches en 24 minutes alors que City cherchait à passer deuxième du classement avant que Rico Lewis ne marquât son premier but en Premier League depuis l'intérieur de la surface pour le deuxième de City en 54 minutes.

C'est Jean-Philippe Mateta qui a lancé l'improbable riposte de Palace en marquant à bout portant à la 76e minute sur un beau centre de Jeffrey Schlupp.

Et Mateta a obtenu un penalty pour son équipe lorsqu'il a été clairement éliminé tardivement par Phil Foden avec seulement quelques minutes à jouer pour stupéfier les supporters de City, qui avaient vu leur équipe dominer la possession et les occasions sans trouver un troisième but meurtrier.

Alors que City manquait à nouveau Erling Haaland, blessé, c'est l'excellent Grealish qui s'est combiné avec Foden pour donner à son équipe une avance méritée en glissant le ballon dans le coin du filet sur la passe précise de son coéquipier anglais.

Mais plutôt que de progresser pour se classer deuxième du classement, City reste quatrième après son effondrement tardif, à trois points du leader Liverpool, qui accueille Manchester United à Anfield dimanche.

L'équipe de Pep Guardiola, qui avait fait match nul contre Liverpool (1-1) et Tottenham (3-3) lors de ses deux précédents matches de championnat à domicile, se rend en Arabie Saoudite pour la Coupe du Monde des Clubs de la FIFA et une demi-finale contre les Japonais d'Urawa Reds. Mardi soir. Leur prochain match de Premier League sera un



déplacement à Everton le 27 décembre.

La pause fera le bien à la ville

Pep n'a pas besoin d'appuyer sur le bouton de panique, mais il semble que même les plus grandes équipes ne puissent pas se passer de certains joueurs.

Vous vous demandez combien de buts Erling Haaland, blessé, aurait marqué s'il avait été sur le terrain avec City installant son camp dans la moitié de terrain du Palace, mais son absence s'est évidemment fait sentir alors que l'équipe de Roy Hodgson a profité de sa chance et s'est fortement remise du 2-0 derrière pour remporter un match nul 2-2 tardif que personne à l'intérieur du terrain n'aurait pu prédire.

City n'a remporté qu'un seul de ses six derniers matches de championnat et devra comprendre cela avant de se rendre en Arabie Saoudite pour la Coupe du Monde des Clubs de la FIFA en milieu de semaine.

Un cinquième trophée majeur de l'année, aux côtés de

la Premier League, de la FA Cup, de l'UEFA Champions League et de la Super Coupe de l'UEFA, contribuera dans une certaine mesure à apaiser leur sentiment de frustration de n'avoir pas réussi à tuer Palace bien avant la fin.

S'ils réussissent en Arabie Saoudite, cette pause devrait leur faire du bien.

Rico Lewis (Manchester City)

Il a pris le départ au milieu de terrain devant Mateo Kovacic pour City et n'a pas déçu avec une démonstration de maturité aux côtés de Rodri au cœur de l'action de l'équipe locale alors qu'il marquait son premier but en Premier League pour son club d'enfance.

Il semble avoir réglé les trois points de son équipe avec une superbe finition au début de la seconde mi-temps, mais le passage de jeu tardif et chaotique qui a donné à Palace un point remarquable ne devrait pas nuire à la classe évidente de Lewis, 19 ans.